



釜小だより

石巻市立釜小学校
令和7年10月31日(金)No.12

【学校教育目標】

かかわろう きたえよう 楽しく学ぼう

○思いやりのある子供 〈やさしく〉

○進んで学ぶ子供 〈かしこく〉

○たくましい子供 〈たくましく〉



学芸会 ご参観ありがとうございました

先日は、多くの保護者の皆様に学芸会一般公開をご参観いただき、子供たちへ惜しみない拍手をいただきました。大変ありがとうございました。また、学年ごと入替制のルールを守り、子供たちが集中して表現できる場づくりにご協力いただいたことについても、感謝申し上げます。

子供たちは、保護者の皆様に見守られながら、精一杯の表現をし、練習の成果を発揮しました。仲間とともに発表の舞台をつくり上げる経験を通して、達成感を味わうとともに、協調性や表現力を高めることができました。今後は、学芸会で経験したこと、学んだことを生かし、更なる成長につなげていきたいと思います。



○11月14日(金)臨時休業日について

石教研一斉授業研究会(教職員の研修会)のため、石巻地域の学校が全て臨時休業となります。お子さんが安全に過ごせるよう、公園での遊び方、自転車の乗り方等について、ご家庭で話し合い、意識を高めてくださいますようお願いいたします。

○地域の皆様から～子供たちの命を守るために～

ここ1か月ほど、地域の皆様から、子供たちの様子についてご連絡をいただくことが増えています。どれも、子供たちの安全面を心配してくださるお電話です。主な内容は次のとおりです。

①自転車の乗り方について

- ・スピードを出し過ぎている。(カーブを曲がり切れなくて転んだ子供、車にぶつかりそうになった子供もいた。)
- ・ヘルメットをかぶっていない。

②下校の仕方について

- ・歩道橋を渡るルールを守らず、横断歩道を渡っている。

③地域で遊んだ後の帰宅について

- ・決まりの時刻を守らず、暗くなり始めて遊んでいる。

地域の皆様は、釜小の子供たちの安全を願い、よく見てくださっています。大変ありがたいことです。ご連絡いただいたことについて、各学級で確実に指導を行いました。ご家庭でも話題にしていただき、ご指導をお願いします。

今後も、学校・保護者・地域が一体となって児童の命を守っていくことができますよう、よろしくお願いします。

○感謝～交通安全のためのご協力～

先日、「石巻市交通安全 母の会」の皆様が、本校敷地の東西出入口のフェンスに、交通安全の黄色い旗を設置してくださいました。地域の皆様が、本校児童の安全を願い、活動してくださっていることに、心から感謝を申し上げます。



西側出入口に設置していただいた黄色い旗

～お知らせとお願い～

- ・学校の決まりとして、11月からは、外出後の帰宅時刻が **16:30** に変わります。各家庭でもお子さんとご確認ください。
- ・欠席等のご連絡(すぐーる)は、**8:10まで**に確実に行っていただくようお願いします。